

## El pico del pollo



**Alfredo Albíter S.**

alfredo.albiter@capitalmedia.mx

### Casi las doce

Estamos a cinco minutos de arribar al último mes del año y con ello, el muy conocido y ansiado tiempo de las evaluaciones -de todo tipo-, pero principalmente a las autoridades, a los miembros del gabinete estatal, a los alcaldes, regidores, sindicos y demás, todos recibirán una calificación dependiendo del trabajo realizado -o no- de su disposición -o no- de sus ganas de hacer las cosas -o no- y de cómo han o inciden en el crecimiento social. Debo advertirlo, muy pocos serán quienes logren -siquiera- un seis que les permita pasar de panzazo, o como diría el papá de los pollos, -dejando los pelos en la cerca- el chiste es que no falta nada y con esa limitante se puede decir, la mayoría queda a deber -y mucho-. De las expectativas de cómo llegaron a los resultados, ya palpados por el pueblo bueno y sabio. Pero además y vale la pena comentarlo, se evaluará parte del comportamiento social, una imagen no creada por ellas y ellos, sino surgida de "felling" del ojo crítico o amable de la ciudadanía. Pocos serán quienes logren pasar esa prueba del ácido social... Claro y no es nada para asombrarse, pocos serán quienes aprueben, pero quizás sean menos quienes acepten la realidad. No estamos muy lejos de ver cómo llegan esos momentos, quizás unos cuantos días, pues se nos viene una cascada de rendiciones de cuentas a la población con otro denominador común. Habrá un diálogo no circular, es decir, sólo habrá un emisor y un receptor -que más tarde cambiarán los roles- y un grupo reducido dará como válido todo lo escuchado, lo que "pomposamente" se adornará con cifras y con más evidencias que realidades... Será un diciembre con mucha actividad, por lo menos la primera quincena, nos "chutaremos" una y otra vez la misma historia sólo que con nombres, rostros y paisajes diferentes, aunque sea un poquito.

#### LARABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen, el inicio de la aplicación del nuevo Reglamento de Tránsito resultó toda una odisea, donde se vio el rostro -de ambos lados- de un entorno en donde la movilidad y el respeto a las reglas es lo de menos. Cualquier cantidad de automovilistas que en cuestión de segundos adoptaron hasta cinco personalidades, peatones o transeúntes reclamando, porque se les llama la atención, pues "ni que hubiese matado a alguien, sólo me crucé por aquí, llevo prisa", pero la joya de la corona "mejor póngase a trabajar y agarre a los ladrones y asesinos, a esos hasta, flores les pone". Pues es justamente lo que hacía la elemento, trabajar y llamarle la atención, pero no, ninguna explicación es válida ni aceptada, porque todos hacemos lo que queremos, para eso pagamos nuestros impuestos, somos funcionarios o simples integrantes de la burocracia, pero con un peso mayor al del dólar. Y no conformes con eso. Nos atrevemos a decir que este nuevo reglamento sólo es recaudatorio y no sirve para nada; seguro así será si insistimos en hacer lo que se nos pegue la real gana, así como en la Contraloría del IEEM... Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Acompáñame de 13:00 a 14:00 hrs en Capital Noticias en el 89.3 en Toluca y 99.5 de FM en Ixtapan de la Sal, de lunes a viernes. Shalom.